



Remodelación de la estación de Muntaner

Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya - Barcelona

1981

La reforma de la estación de Muntaner de los "Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya" se ha emprendido con la voluntad de mejorar las degradadas condiciones actuales de una parte del suburbano de Barcelona, aquella que hasta hace poco estuvo en manos de una empresa privada y ahora dirige la Generalitat de Catalunya. La intervención en una de las estaciones debe servir de modelo para el resto, al tiempo que de campo de experiencia de la bondad de la solución que se propone.

Nuestra intervención incluye el diseño general, así como el de los elementos de mobiliario, taquillas, pasos, etc., aunque no los soportes y el diseño de la información.

Se han respetado algunos de los elementos existentes tanto, en algunos casos, por su buen estado de conservación que permitía restaurarlos, como, en otros, por su significación, tales, por ejemplo, las barandillas de los accesos desde la calle. En general, se ha procurado una solución de sobriedad, con unos materiales de buena duración, una mejora de la calidad de la iluminación y de los acabados, especialmente por lo que se refiere a las instalaciones que se quitan de la vista proveyéndolas de los canales adecuados.



Arquitectos: Jaume Bach y Gabriel Mora

Al cierre de la edición, nos llega la noticia de la concesión del Premio F.A.D. 1982 a esta obra.

